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Zitat von emilou 

Klar dafür bekommt man sicher total easy einen fertigen offensiven Außenspieler, der
mindestens die Qualität eines Kerk hat und außerdem noch verletzungsfrei ist.

Ich glaube zwischen unseren aktuellen Flügeln und einem Kerk (in der Form zu Saisonbeginn)
gibt es noch die ein oder andere Zwischenstufe. Ich bin auch der Meinung, dass man dringend
noch versuchen muss, die Außenbahnen zu stärken. Denn egal wie man zu den
Salli/Werner/Hufnagel steht hat man aktuell ja nicht gerade viel Handlungsspielraum für
Personalwechsel im Spiel. Ein Kerk muss nach so einer langen Pause auch erst wieder in Form
kommen und Zrelak ist ja auch nur bedingt im Mittelfeld zu Hause.

Ich bin allerdings durchaus zuversichtlich, dass das unseren Vereinsoberen bewusst ist und sie
entweder auf den Nachwuchs (U21) setzen oder schon Kandidaten im Kopf/auf dem Zettel
haben.

Mit einem Bein in Berlin und der 1. Liga sollten Transferverhandlungen im Winter auch nicht all
zu schwierig werden. 
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